

Pressemitteilung

Freiburg, 20. Dezember 2021

**Verwaltungsrat der Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau bestellt  
Nachfolger des Vorstandsvorsitzenden**

(Fotos: Raphael Pietsch, RAP-Media)



**Marcel Thimm**

**Der Vorstandsvorsitzende, Marcel Thimm (62), tritt zum 1. November 2022 in den Ruhestand. Sein Nachfolger an der Spitze des Vorstandsteams wird Daniel Zeiler (48), derzeit stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tuttlingen.**



**Daniel Zeiler**

Die weiteren Vorstandspositionen besetzen unverändert Erich Greil (Stv. Vorstandsvorsitzender), Bernd Rigl und Lars Hopp.

In seiner Sitzung am 17. Dezember 2021 hat der Verwaltungsrat unter dem Vorsitz von Oberbürgermeister Martin Horn einstimmig den 48jährigen Daniel Zeiler an die Spitze der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau gewählt. Zum 1. November 2022 wird er das Amt des Vorstandsvorsitzenden übernehmen. Zu diesem Zeitpunkt wird Marcel Thimm nach 23jähriger Vorstandstätigkeit und rd. 47 Jahren Tätigkeit in der Sparkassenorganisation in den Ruhestand treten.

Daniel Zeiler ist ein exzellenter Sparkassenfachmann. Bei der größten Sparkasse in Baden-Württemberg, der Sparkasse Pforzheim Calw, hat er seine Ausbildung absolviert und alle Facetten des Sparkassengeschäfts kennen gelernt. Neben Führungsaufgaben im Firmenkundengeschäft und als Geschäftsführer der dortigen Beteiligungsgesellschaft hat er als stellvertretendes Vorstandsmitglied auch Vorstandsaufgaben wahrgenommen. Er ist Absolvent der Management Akademie der Sparkassenorganisation und hat einen MBA-Abschluss der Wirtschaftsuniversität Wien.

Seit 2018 verantwortet er im Vorstand der Kreissparkasse Tuttlingen die Bereiche Gesamtbank- und Risikosteuerung, die auch in Freiburg zu seinem Aufgabenbereich gehören werden.

Oberbürgermeister Martin Horn sieht mit dieser Entscheidung die Weichen für einen reibungslosen Führungswechsel und eine Fortsetzung des erfolgreichen Kurses der Sparkasse gestellt: „Daniel Zeiler bringt mit seinen umfangreichen Erfahrungen im Firmenkundengeschäft und in der Gesamtbanksteuerung ideale Voraussetzungen für seine neue Aufgabe an der Spitze unserer Sparkasse mit. Er ist ein Teamplayer und wird auch durch seine authentische und sympathische Art sehr gut in unser Vorstandsteam passen.“

Die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau ist mit einer Bilanzsumme von rd. 7,5 Mrd. Euro die größte Sparkasse in Südbaden und liegt bundesweit auf Rang 40 von 370. Sie beschäftigt mehr als 900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist im Gebiet ihrer 35 Trägergemeinden mit 64 Geschäftsstellen und SB-Standorten flächendeckend vertreten.

(Fotos: Raphael Pietsch, RAP-Media)



(v.r.Ob) OB Martin Horn, Vorsitzender des Verwaltungsrats, Daniel Zeiler, Marcel Thimm

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer  
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau  
Vorstandssekretariat, Pressereferent  
Postfach 11 70, 79011 Freiburg  
Telefon: 0761/215-1291  
manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de  
presse@sparkasse-freiburg.de